



## La 32ª peregrinación montfortiana: conmemoración de los 40 años del impacto de los misioneros Montfortianos en Filipinas

**QUEZON CITY, Filipinas** - El 27 de abril, en la vigilia de la fiesta de San Luis María Grignon de Montfort, la Asociación María Reina de Todos los Corazones (AMRDC) organizó la 32ª peregrinación montfortiana, en acción de gracias por el 40 aniversario de la misión espiritual y comunitaria de los misioneros Montfortains en Filipinas. La peregrinación que comenzó a las 7 de la mañana vio una reunión de fieles en el 47 Sct. Madriñan. Fueron transportados en dos autobuses fletados para visitar siete iglesias marianas notables de la archidiócesis de Manila.

Bajo la diligente dirección del equipo de evangelización, se habían realizado preparativos meticulosos que incluían la distribución de folletos, abanicos y rosarios antes del viaje. Durante la peregrinación, los dos autobuses se convirtieron en vehículos de devoción compartida, desencadenando un sentimiento colectivo de sentido y comunión. Poco después, se realizó la oración inaugural, seguida del rezo de la Pequeña Corona en homenaje a la Virgen. La peregrinación comenzó en el santuario nacional de Nuestra Señora de los Abandonados en Sta. Ana, donde los peregrinos, unidos en la fe, iban a la iglesia en medio de interpretaciones conmovedoras del Magnificat. El Rev. Federico YUMANG, SMM, Director Nacional de AMRDC presidió la solemne celebración eucarística, a la que se unieron eminentes sacerdotes Montfortains, entre ellos el P. Richard MAGARARU, SMM (Misionero en el Reino Unido), el P. Norwyn BAYDO, SMM (Superior de la Delegación SMM de Filipinas), el P. Roy MILLANO, SMM (Misionero en Papua Nueva Guinea), Hno. Sam

GONZALES, SMM (Ecónomo de la Delegación), y el P. Francis TACIO, M., M.

El P. Lester BONETE, SMM aseguró la homilía de la misa. En su homilía puso de relieve la profunda alegría que siente la comunidad por la presencia y la influencia de los misioneros Montfortianos en Filipinas, en particular su dedicación a Dios y al servicio de los pobres. El P. Bonete también estableció el paralelismo entre los desafíos encontrados por Montfort y por María, subrayando el papel de María como instrumento de salvación y como el camino más corto, rápido y seguro hacia Jesús.

Mientras los peregrinos se desplazaban de una iglesia a otra, rezaban el Santo Rosario y mantenían una atmósfera de reflexión, favoreciendo un profundo espíritu comunitario. Entre los sitios visitados figuran la parroquia de Nuestra Señora de los Remedios, el santuario archidiocesano de Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, donde almorzaron y tuvieron la oportunidad de visitar un museo climatizado con una plétora de objetos marianos con 563 medallas milagrosas de diferentes tamaños y formas. La iglesia de Nuestra Señora del Pilar, el santuario archidiocesano de Nuestra Señora del Monte Carmelo, la abadía de Nuestra Señora de Montserrat y, finalmente, el santuario archidiocesano y parroquia de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

La peregrinación terminó con expresiones de gratitud dirigidas al Padre Federick YUMANG, SMM, quien invitó a Ate Marivic a reconocer el duro trabajo del equipo de evangelización, compuesto por Maricar, Becky y Jackie, y las contribuciones de todos los peregrinos y miembros de la AMRDC. La jornada concluyó con una bendición para un buen viaje y el canto del himno de San Luis María de Montfort, reforzando así el vínculo espiritual entre todos los participantes.

Este acontecimiento no solo marcó una etapa importante para los Misioneros Montfortianos, sino que también reforzó su compromiso continuo de alimentar la fe y de servir a la comunidad a través de las enseñanzas de María y de San Luis María de Montfort. Mientras que la Delegación General de los misioneros Montfortains debe esforzarse por desplegar esfuerzos para su futuro, sigue siendo, de todos modos, en Filipinas un rayo de esperanza y de entrega.

*Abraham "Ham" DE LA TORRE, AMM*